
Quem tem boa memória e mais de 
50 nos costados lembra-se da importante 
data nas escolas, alunos perfilados e 
uniformizados, o hino nacional, mudas 
plantadas, declamações de poesias, tudo em 
reverencia ás árvores, de cuja existência 
depende a nossa e a vida no planeta, seja 
fauna, flora, humana, etc. Já está 
comprovado cientificamente que sem ela, a 
árvore, não existiriam seres capazes de 
realizar a fotossíntese, exaurindo-se, 
portanto, o oxigênio para a nossa atmosfera, 
ou seja, seria a morte geral do planeta. São 
elas, as árvores, quem absorvem o gás 
carbônico, liberando o oxigênio e 
melhorando a qualidade do ar que 
respiramos. 

Também é ela, que embeleza o 
ambiente, além de atuar como barreira do 
som, propiciando sombra no verão e 
reduzindo os ventos no inverno. Nos centros 
urbanos, suburbanos e rurais, quintais, 
varandas, reservas, ciliares, lá estão elas, 
árvores, arbustos, arvoredos, gerando 
sombras, perfumes, visitadas pelos 
pássaros, insetos, peixes, e, claro, por alguns 
de nós no descanso do banco da praça. 

Em sua jornada vivida na terra, da 
raiz ao caule, folhas, flores e frutos, alimenta 
os viventes, cura doenças e polinizada, suas 
sementes irão gerar sucessoras com a 
mesma missão sagrada. Historicamente, 

E chegou o dia 21 de setembro, 
abrindo a passarela florida pelos Ipês, para a 
Rainha Primavera reinar até o próximo 
verão. Personagem principal e fundamental 
desta estação, Sua Excelência a Árvore cuja 
data se comemora nesse dia, (Decreto lei de 
24/12/1965), embora já fosse festejada 
décadas antes, tem sido relegada 
ultimamente em inúmeras cidades, 
inclusive nas escolas. 

A s  p r i m i t i v a s ,  f o r a m  a s  
Samambaias, visitadas pelas libélulas, um 
dos primeiros sinais de vida animal na terra, 
no período Trissiássico, pós fungos, líquens 
e musgos. Precederam as samambaias, as 
coníferas ginkgos cicadáceas do período 
cetáceo, quando surgiram as angiospermas. 
Histórias a parte, lançamos aqui um desafio 
ao distinto leitor: experimente prender a 
respiração por no mínimo 30 segundos e 

segundo cientistas de Schoharie, (USA), a 
primeira árvore que se tem notícia, estima-
se datar de 385 milhões de anos, a Wathiaza, 
no período Devoniano médio, bem antes das 
Pteróficas, cuja origem data de 200 a 300 
milhões de anos. 

Cáceres-MT, 21 e 22 de setembro de 2021
02

www.jornalcorreiocacerense.com.br
02

www.jornalcorreiocacerense.com.br

Vinte e um de setembro marca o Dia 
Nacional de Luta da Pessoa com 
Deficiência. As primeiras ações no Brasil 
para integrar essa população foram em 
1854, com a introdução do sistema Braille, 
e, em 1857, com a criação do Instituto dos 
Surdos Mudos.

Época também marcada pela 
segregação. Entre 1881 e 1960, por 
exemplo, os deficientes auditivos foram 
proibidos de usar a língua de sinais para não 
comprometer o aprendizado compulsório da 
linguagem oral. 

Em 1991, foi promulgada a Lei 
8.213, conhecida como Lei de Cotas, a fim 
de assegurar a inclusão de pessoas com 
deficiência no mercado de trabalho. São 30 
anos de uma legislação que garante, ao 
menos no papel, o acesso ao emprego de 
cidadãos que, em geral, são preteridos nos 
processos de seleção. 

"A lei de cotas foi criada para 
assegurar a inclusão. Seu artigo 93 
determina que empresas com 100 ou mais 
funcionários devem destinar de 2% a 5% dos 
seus cargos para beneficiários reabilitados 
do INSS e pessoas com deficiência. É uma 
lei de suma importância, porque garante não 

apenas emprego, mas dignidade, autonomia, 
qualidade de vida", avalia a advogada Diana 
Serpe, sócia do escritório Serpe Advogados 
e especialista no direito da pessoa com 
deficiência. 

Os números, no entanto, mostram 
uma realidade bastante diferente da ideal. 
Segundo a última Pesquisa Nacional de 
Saúde (PNS), realizada pelo Instituto 
Brasileiro de Geografia e Estatística 
(IBGE), das 17,3 milhões de pessoas com 
algum tipo de deficiência, apenas 28,3% 
delas em idade de trabalhar - a partir dos 14 
anos - estavam na força de trabalho. Cerca 
de 67,6% dessa população não tinham 
instrução ou tinham o ensino fundamental 
incompleto.

Diana avalia que os números 
revelam um problema mais profundo, que 
não está relacionado apenas ao emprego, ou 
à falta dele, mas à educação e ao 
envolvimento da sociedade com a questão. 
"Nosso grande desafio é esclarecer que a 
inclusão é um tema que diz respeito a toda a 
sociedade". 

Nesse sentido, a Lei 13.146, 
conhecida como Lei Brasileira de Inclusão 
(LBI), foi sancionada em 2015, com o 

02020202020202020202

FOGO EM FOCO

ENEM ISENÇÃO

APRIMORAMENTO FUNCIONAL

Os novos pedidos de isenção do Enem 2021 
começaram no dia 14. O site fica aberto para os 
estudantes de baixa renda que tiveram isenção 
da taxa do exame no ano passado e não 
compareceram à prova. O prazo de inscrição 
será até o dia 26 de setembro e são para o Enem 
impresso. Além disso, os isentos ausentes no 
Enem 2020 também poderão solicitar, até 27 de 
setembro, o atendimento especializado e 
tratamento pelo nome social. As inscrições 
podem ser feitas na Página do Participante do 
Enem, sem que seja necessário justificar a 
ausência no Enem 2020 ou pagar a taxa de 
inscrição. 

Com a nova lei, os consumidores com direito à 
tarifa social de energia elétrica passam a ser 
incluídos automaticamente no programa de 
descontos. Antes, eram apenas informados 
sobre seus direitos ou sequer orientados sobre 
como realizar a solicitação do benefício. 
Agora, este processo passa a ser automático. 
Os consumidores contemplados são aqueles 
com renda mensal per capita menor ou igual a 
meio salário mínimo, o que equivale a R$ 550, 
que estejam no Cadastro Único do governo 
federal (CadÚnico) ou recebam o Benefício de 
Prestação Continuada (BPC).  A tarifa social 
não sofre alterações na cobrança de energia, ou 
seja, não são afetados pelo aumento feito no 
começo deste mês com a criação da bandeira 
tarifária “escassez hídrica”. No entanto, os 
descontos de até 65%, a cada 30 kWh, 
dependem da faixa de consumo de cada 
família.  

O MP por meio do Gaeco inicia nesta semana 
um ciclo de capacitação objetivando levara 
experiência prática da equipe do Gaeco da 
Capital para sanar dúvidas das equipes mais 
novas nos Gaecos Regionais de Rondonópolis, 
Barra do Garças, Sorriso e Cáceres. A 
capacitação é composta por dois módulos, o 
primeiro acontece nesta semana e o segundo de 
18 a 22 de outubro. A capacitação inclui 
discussões sobre vários temas, entre eles, 
procedimentos para ações de busca e apreensão 
e análise de material apreendido. Essas ações 
fazem parte do Planejamento Estratégico do 
quadriênio 2020-2023, e ainda estão previstos 
investimentos em instalações físicas, seleção 
de equipes, parcerias, capacitações e 
operacionalização. 

O Prevfogo/Ibama desenvolveu em parceria 
com o Serviço Nacional de Aprendizagem 
Rural (Senar) três minicursos para ensinar 
técnicas de prevenção ao fogo no meio rural. 
Os minicursos “Prevenção de incêndios 
florestais” (3 horas), “Comportamento do 
fogo” (3 horas) e “Técnicas de realização da 
queima controlada em propriedades rurais” (4 
horas) são online e gratuitos. Com curta 
duração e emissão de certificado, os 
minicursos oferecem conhecimento prático 
que auxilia a sua propriedade rural no 
desenvolvimento de uma relação mais 
sustentável com o meio ambiente. Todos os 
cursos, estão disponíveis no portal de 
Educação a Distância do Senar. 

ESTÁGIO REMUNERADO
Estão abertas inscrições para estágio 
remunerado em Direito e Sistemas da 
Informação na Câmara Municipal de Cáceres. 
Com carga horária de 20 horas semanas, das 7h 
às 13h, a Câmara dispõe de uma vaga para cada 
área e mais cadastro reserva. As inscrições vão 
até dia 26 de setembro e deverão ser enviadas 
ao e-mail seletivo@caceres.mt.leg.br, 
contendo ficha de inscrição e demais 
documentos solicitados no edital, ou 
presencialmente na sede do Poder Legislativo 
Municipal, sito a Rua Coronel José Dulce, s/n, 
esquina com a rua General Osório, Centro. O 
edital e a ficha de inscrição podem ser 
a c e s s a d o s  p e l o :  
https://diariomunicipal.org/mt/amm/publicac
oes/893523/  A prova será aplicada no dia 09 de 
outubro, das 09h às 11h, na sede da 
Estácio/FAPAN.  

TARIFA SOCIAL ENERGIA

___***Diana Serpe é advogada e 
palestrante, desempenha forte atuação em 
ações relacionadas a negativas de direitos 
para as pessoas com deficiência.  

objetivo de ampliar as políticas de direitos. 
O texto determina que a pessoa com 
deficiência deve ser contemplada em todos 
os programas e políticas públicas e garante 
direitos relacionados à acessibilidade, 
educação e saúde, além de estabelecer 
punições para atitudes discriminatórias. 

Diana é enfática na necessidade de 
se lutar pelos direitos assegurados por lei. 
"O fato é que não há desculpa para que uma 
lei não seja aplicada, não há desculpa para 
ignorar direitos e menosprezar qualquer 
cidadão". 

Mais uma vez, há um abismo entre o 
que determina a lei e a sua aplicação. Diana 
exalta a excelência do texto, mas constata 
sua ineficácia na prática. "A lei é excelente, 
entretanto, infelizmente, no dia a dia vemos 
que muitos direitos previstos na LBI são 
ignorados, deixando as pessoas com 
deficiência em discrepantes condições de 
desigualdade".
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saberás a importância vital do oxigênio, só 
possível pela existência das árvores. E 
pensar que a cada segundo 24 árvores são 
derrubadas no planeta, conforme dados da 
Map-Biomas (2020); e saber, que em muitas 
escolas a data magna deste presente divino, 
do Criador aos seus filhos, a Árvore, anda 
esquecida nas últimas décadas; constrange o 
bom senso ecológico, da mesma forma que o 
vandalismo notório sofrido pelo meio 
ambiente. 

Neste 21 de setembro, e, sempre, 
pense pelo menos em sua vida e valorize 
com o devido respeito a responsável por ela, 
depois de Deus, Sua Excelência, a Árvore 
que dá Vida, Bom Dia! 

Árvore dá Vida 

Com direitos ignorados, 21 de setembro marca  o Dia Nacional de Luta da Pessoa com Deficiência
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A Lua continua seu ciclo, 
entra na fase Cheia em Peixes, 
se une a Netuno e promete 
dias de interiorização e 
contato mais direto com suas 
emoções que estarão à flor da 
pe le .  O  pe r íodo  pede  

distanciamento do barulho social e maior 
envolvimento com a prática da meditação e 
de atividades que unam mente e corpo.

A Lua continua seu ciclo, 
entra na fase Cheia em 
Peixes, se une a Netuno e 
promete dias de movimento 
na vida social e aproximação 
de amigos mais próximos e 

queridos. Você estará mais aberto, 
acolhedor e sensível e a empatia pode ser 
necessária neste período. Os contatos 
pessoais são amplamente beneficiados.

A Lua continua seu ciclo, 
entra na fase Cheia em 
Peixes, se une a Netuno e 
promete dias em que você 
d e v e  e s t a r  a t e n t o  a  
problemas no trabalho, pois 

os mal entendidos e confusões ganham 
força. Não é um bom momento para 
começar ou apresentar novos projetos ou 
iniciar empregos. 

A Lua continua seu ciclo, 
entra na fase Cheia em 
Peixes, se une a Netuno e 
promete dias em que você 
pode enfrentar alguns 

problemas de internet, especialmente se 
estiver envolvido com projetos de 
publicações. Se puder, tire este dia para 
cuidar de seu mundo espiritual. Medite e 
pratique respiratórios.

A Lua continua seu ciclo, 
entra na fase Cheia em 
Peixes, se une a Netuno e 
promete dias de mergulho 
emocional e sensibilidade à 
flor da pele. O dia pede 

autocuidado. Não é um bom momento 
p a r a  e n v o l v e r - s e  c o m  n o v o s  
investimentos, pedidos de financiamentos 
e empréstimos. 

A Lua continua seu ciclo, 
entra na fase Cheia em 
Peixes, se une a Netuno e 
promete dias em que você 
deve estar atento às suas 
finanças. Não é um bom 

momento para todo e qualquer tipo de 
transação financeira. Adie, se puder, 
reuniões de negócios que envolvam o 
aumento imediato de seus rendimentos.

A Lua continua seu ciclo, 
entra na fase Cheia em 
Peixes, se une a Netuno e 
promete dias de conclusões 
relacionadas ao trabalho, no 
entanto, acompanhadas de 

algumas confusões e falta de clareza. O 
período, que dura poucos dias, pode estar 
relacionado com a finalização de um 
processo de seleção.

A Lua continua seu ciclo, 
entra na fase Cheia em 
Peixes, se une a Netuno e 
promete dias de romantismo 
e emoções à flor da pele. O 
período, que dura poucos 
dias, pode ser ótimo se você 

não decidir se envolver em DRs sem fim. 
Tome cuidado com os excessos e exageros, 
próprios desta fase.

A Lua continua seu ciclo, 
entra na fase Cheia em 
Peixes, se une a Netuno e 
promete dias de confusões e 
mal entendidos, portanto, 
preste atenção às palavras 

ditas e ouvidas. Não é um bom momento 
para fazer acordos ou negociar contratos. 
Adie, se puder viagens rápidas e início de 
cursos.

A Lua continua seu ciclo, 
entra na fase Cheia em seu 
signo, se une a Netuno e 
promete dias de aumento da 
sensibilidade e emoções à flor 
da pele. A Lua Cheia é uma 

fase lunar totalmente emocional e, em seu 
signo e unida a seu regente, pode simbolizar 
uma espécie de tsunami de emoções e 
sentimentos. Procure meditar.

A Lua continua seu ciclo, 
entra na fase Cheia em 
Peixes, se une a Netuno e 
promete dias de maior 
envolvimento e abertura nos 
r e l a c i o n a m e n t o s ,  

especialmente os pessoais, que envolvem 
afeto. O dia pode envolver romantismo, 
mas você deve tomar cuidado com os 
excessos, que estarão presentes. 

A Lua continua seu ciclo, 
entra na fase Cheia em 
Peixes, se une a Netuno e 
promete dias de maior 
envolvimento com sua casa 

e família. O período pode estar 
relacionado com problemas de águas em 
casa, portanto, fique atento a qualquer 
sinal. O período pode envolver algumas 
dificuldades de saúde de um de seus pais.

HORÓSCOPO********** **********

By Rosane Michels

Bodas de Ouro Pedro e Maria 

Marcou golaço no placar da vida o 
amigo de longas datas Denilson Ruiz 
Doro. Que a felicidade, o amor e a saúde 
sejam seus melhores presentes. Grande 
abraço! 

Festejou data nova a querida Marisa Klein Dias a quem desejamos 
os parabéns com votos de felicidades e prosperidades. Na 
oportunidade comemorou o dia ao lado da família e seleto grupo de 
amigos, recebendo inúmeras felicitações em suas redes sociais.  

Nossos flashs a finess Vianez 
Lazzari que colheu mais uma 
rosa no jardim da vida. Que 
Deus em sua infinita bondade 
te abençoe com alegria, paz, 
saúde e felicidades.  

Completar mais um ano de vida é sempre 
um momento mágico. Registramos nesta 
semana a passagem natalícia do 
rotariano Erni Pinheiro Saravy, que 
celebra a data envolto ao carinho da 
família e amigos. Desejo o melhor para 
você não só hoje, mas sempre, e que esta 
data se repita por muitos anos, sempre 
com saúde, amor e felicidade. Grande 
beijo! 

No rol dos aniversariantes, a nossa leitora Paula Marcia Dan, 
a quem enviamos os votos de felicidades, rogando ao Criador 
um ano de bênçãos infinitas em sua vida. Parabéns!!! 

*******************************

*********************

Apagou mais uma velinha a socialite 
Marta Silveira Rocha. Que Deus abençoe 
seu novo ano com felicidade, saúde e 
muito amor.  Salute!!! 

***************

***************

*********************
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fez o golaço que garantiu o 
título ao Misto.  

As duas equipes já 
garantiram vagas na Copa São 
Paulo de Futebol Júnior, Edição 
2022. Além dessa vaga, o 
Alvinegro da Vargas será o 
representante de Mato Grosso 
na Copa do Brasil Sub-20 do 
ano que vem. 

por 1 a 1 no estádio Dito Souza.  
A grande final, foi 

apitada pelo experiente árbitro 
Alinor Silva da Paixão,  
auxiliado por Gislan Garcia e 
Rodolfo Ortiz, tendo João Paulo 
Reveles como quarto árbitro. 

Os gols da partida foram 
marcados por Romarinho do 
Atlético-MT e Bruno Veneno 
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 C o n f e d e r a ç ã o  ABrasileira de Futebol 
divulgou no sábado, a 

tabela básica da Copa Verde 
2021. A data de início está 
agendada para os dias 13 ou 14 
de outubro. 
 Cuiabá, Nova Mutum e 
Sinop serão os representantes 
de Mato Grosso na competição. 

Na 1ª fase, o Galo do 
Norte enfrentará o Porto Velho-
RO na condição de mandante; 
enquanto o Azulão da Massa 
visita o Águia Negra no Mato 
Grosso do Sul. 

Já o Cuiabá entrará 
diretamente na 2ª fase. O 
Dourado terá pela frente o 
vencedor do grupo H entre 
Brasiliense-DF e Rio Branco-
ES. 

Todas as partidas da 1ª e 

Águia Negra-MS x Nova 
Mutum 
Cuiabá x Brasiliense-DF ou Rio 
Branco-ES Sinop x Porto Velho-RO 

2ª fase serão decididas em 
confronto único. 
Confira os jogos: 

COPA VERDE

 Mixto Esporte Clube é Oo campeão  Mato-
grossense Sub-19 da 

MT por 2 a 1, os meninos do 
Alvinegro da Vargas levantaram 
a taça após segurarem o empate 

t e m p o r a d a  2 0 2 1 .  C o m  
vantagem adquirida no jogo de 
ida, quando venceu o Atlético-

 equipe do Nova Mutum Aestá fora do Brasileiro, 
após ser derrotado em casa 

pelo Uberlândia. O jogo no estádio 

Uberlândia enfrenta o Joinville, 
que também se classificou para a 
próxima rodada.  

Sob um intenso calor e com 
algumas pausas para hidratação 
dos atletas, o primeiro tempo 
encerrou aos 48 minutos sem gols.  

O Uberlândia começou o 
segundo tempo se impondo mais 
na partida, e aos 18, Daniel Ribeiro 
balançou a rede adversária, com 
um chute rasteiro. O segundo gol, 
saiu aos 25, quando Felipe Pará 
bateu colocado em meia-altura.  

Apesar de estar perdendo, 
o Nova Mutum não reduziu o ritmo 
de jogo e manteve velocidade para 
marcar, mas não conseguiu. O 
árbitro apitou aos 48 do segundo 
tempo. 

Valdir Doilho terminou em 2 a 0 
para os mineiros que vão disputar 
as oitavas de final do Campeonato 
Brasileiro da Série D.  O 

CAMPEÃO

Mixto empata com Atlético e conquista 
título do Mato-grossense Sub-19 – 2021 

Mixto será o representante de Mato Grosso na Copa do Brasil Sub-20 de 2022 

Da Redação 

Mixto levanta a taça de Campeão 2021do Sub-19   

Foto: Assessoria

CBF divulga tabela, Cuiabá,  
Sinop e Mutum disputarão 

Redação c/ Assessoria 

Copa Verde inicia em outubro   

Foto: Assessoria

BRASILEIRO

Nova Mutum é eliminado da Série D, após  
sofrer derrota em casa para o Uberlândia  

Nova Mutum está fora do campeonato  

 Foto: Assessoria
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ativada com a construção da 
ferrovia, pois além da geração de 
empregos, contaremos com 
planejamento, indústria, trilhos e 
investimentos de mais de R$ 11 
bilhões com recursos 100% 
privados. O papel do governo é 
fazer o trâmite burocrático dando 
segurança jurídica para que nos 
próximos 45 anos, esta empresa 
possa explorar todos serviços 
necessários para a implantação da 
primeira ferrovia estadual”, 
ressaltou o governador Mauro 
Mendes.  

O  s e c r e t á r i o  d e 
Infraestrutura e Logíst ica, 
Marcelo de Oliveira, afirmou que 
a implantação da ferrovia vai 
permitir a interligação de modal 
rodoviário e ferroviário no 
Estado, possibilitando a melhoria 
da logística, especialmente em 
reg iões  reconhec idamente 
produtoras de Mato Grosso e do 
Brasil, como o Médio-Norte 
mato-grossense.  Segundo ele, a 

autoridades no Centro de Eventos 
do Pantanal, em Cuiabá.  

Outros dois eventos de 
assinatura ocorrerão ainda nesta 
segunda-feira nos municípios de 
Nova Mutum e Lucas do Rio 
Verde, que também receberão um 
terminal ferroviário.  

A construção da ferrovia 
prevê 730 quilômetros de linha 
férrea que vão interligar os 
municípios de Rondonópolis a 
Cuiabá, além de Rondonópolis 
com Nova Mutum e Lucas do Rio 
Verde, e que vão se conectar à 
malha ferroviária nacional, em 
direção ao Porto de Santos (SP).  

De acordo com Mauro 
Mendes, a partir do segundo 
semestre de 2022 já será possível 
visualizar as obras na região de 
R o n d o n ó p o l i s  e  C u i a b á , 
Rondonópolis e Nova Mutum, 
Rondonópolis e Lucas do Rio 
Verde.  

“ É  u m a  c a d e i a  d e 
investimentos longa que será 

O governador Mauro Mendes e o 
CEO da Rumo S/A, João Alberto 
Fernandez de Abreu, assinaram 
nesta segunda-feira (20) o 
contrato de adesão para a 
construção,  implantação e 
exploração da  1°  fer rovia 
estadual de Mato Grosso. A 
a s s i n a t u r a  e  r e s p e c t i v a 
construção da ferrovia são um 
marco para a história de Mato 
Grosso e um exemplo para os 
estados brasileiros.  

A solenidade contou com 
a presença da primeira-dama 
Virginia Mendes. Assinaram o 
contrato o secretário de Estado de 
Infraestrutura e Logíst ica, 
Marcelo de Oliveira, e o diretor 
d a  A g ê n c i a  E s t a d u a l  d e 
Regulação dos Serviços Públicos 
Delegados de Mato Grosso 
(Ager), Wilber Norio Ohara, 
durante evento que reuniu 
senadores, deputados federais, 
deputados estaduais, secretários 
de Estado, prefeitos e outras 

A n t e s  d e  s e r 
implementada o projeto da 
ferrovia também passou pela 
aprovação dos deputados da 
Assembleia Legislativa de Mato 
Grosso, conforme destacou o 
presidente da Casa de Leis, 
deputado Max Russi.  

“O parlamento agiu na 
hora certa com a proposta da PEC 
pela Assembleia Legislativa, 
apoio e  aprovação dos  24 
deputados, dando a possibilidade 
de atender a um desejo do 
Governo do Estado de realizar e 
avançar nesta concessão para que 
de forma efetiva o sonho da 
ferrovia chegar a Cuiabá seja 
realizado”, disse Max Russi.  

funcionamento no ano de 2025; 
enquanto a operação no trecho 
Cuiabá a Lucas do Rio Verde 
deve começar em 2028.  

Também participaram da 
a s s i n a t u r a  d o  c o n t r a t o  o 
s e c r e t á r i o  E x e c u t i v o  d o 
Ministério da Infraestrutura, 
Marcelo Sampaio, os senadores 
Jayme Campos, Carlos Fávaro e 
We l i n g t o n  F a g u n d e s ,  o s 
deputados federais Neri Geller, 
Carlos Bezerra,  Rosaneide 
Val ten i r  Pere i ra  e  Nelson 
Barbudo, os deputados estaduais 
Eduardo Botelho, Wilson Santos, 
Janaina Riva, Paulo Araujo, 
Elizeu Nascimento, Xuxu Dal 
Molin, Nininho, Dilmar Dal 
Bosco, Dr João e Dr Gimenez, 
Carlos Avalone, secretários de 
Estado, prefeitos de diversos 
municípios e autoridades locais. 

Uma vez implantada, a 
Rumo Logística fica autorizada a 
explorar a ferrovia pelo prazo de 
4 5  a n o s ,  s e n d o  q u e  a 
infraestrutura ferroviária poderá 
ser compartilhada pela empresa 
vencedora com outra empresa de 
transporte ferroviário que venha a 
prestar serviços no Estado.  

obra representa um marco de 
desenvolvimento para Mato 
Grosso e região da planície 
pantaneira.  

O  p r o j e t o  p r e v ê 
investimento de R$ 11,2 bilhões 
para a implantação da ferrovia 
estadual. A partir do início das 
obras, previsto para o ano de 
2022, a Agência Estadual de 
Regulação dos Serviços Públicos 
D e l e g a d o s  ( A g e r )  f i c a r á 
responsável pela fiscalização do 
andamento dos serviços.   

“Este é um exemplo que 
estamos dando para todo o Brasil 
de desenvolvimento, progresso. 
A ferrovia vem trazer para Cuiabá 
e Mato Grosso o que era esperado 
por todos nós há mais de 100 anos 
e será responsável pelo transporte 
de grãos, frete de outros produtos 
de  l inha  branca ,  produtos 
farmacêuticos, combustível e 
gás. É uma mudança muito 
grande”, salientou o secretário.  

Estudos realizados pela 
Rumo S/A indicam que mais de 
230 mil empregos serão gerados 
durante os anos de construção da 
ferrovia. O presidente da Rumo 
S/A, João Alberto Fernandez de 
Abreu, destacou as próximas 
etapas do processo e toda a parte 
de licença ambiental.  

“O processo ambiental de 
uma obra desta envergadura é 
l o n g o  e  s e g u e  t o d o s  o s 
procedimentos. Foi iniciado 
junto ao Ibama na esfera federal e 
foram quase dois anos de estudos 
ambientais até o licenciamento, 
previsto para 2022. O principal 
cuidado foi realizar mais de 2.500 
estudos para garantir que a obra 
não chegasse a áreas de proteção 
ambiental e reservas indígenas”, 
explicou o CEO da empresa.  

A previsão é de que o 
trecho entre Rondonópolis e 
Cuiabá estará concluído e em 

JOB TERRIN JUNIOR e WESLLEY BARBOSA DOS 
SANTOS, vêm à público informar que, no curso da Ação de 
Reintegração de Posse n. 1004283-19.2021.8.11.0006, em trâmite 
perante a 2ª Vara Especializada de Direito Agrário de Cuiabá, foi 
deferida medida liminar de reintegração de posse da Fazenda Bom 
Sucesso, situada no km 25 da estrada rural do Limoeiro, motivo 
pelo qual os invasores do imóvel deverão desocupar 
imediatamente a área,  sob pena de multa diária de R$ 1.000,00 por 
pessoa e de serem despejados por Oficial de Justiça com apoio de 
força policial e da Secretaria de Segurança Pública, podendo os 
invasores retirarem seus pertences pessoais, mas sendo proibida a 
destruição de benfeitorias, dispondo os mesmos do prazo de 15 dias 
para contestarem a ação por meio de advogado.

isolamento domiciliar e 513.499 
estão recuperados. 

Entre casos confirmados, 
suspeitos e descartados para a 
Covid-19, há 161 internações em 
UTIs públicas e 80 em enfermarias 
públicas. Isto é, a taxa de ocupação 
está 41,39% para UTIs adulto e em 
14% para enfermarias adultos. 

Dentre os dez municípios 
com maior número de casos de 
Covid-19 estão: Cuiabá (109.723), 
Rondonópolis (37.497), Várzea 
Grande (37.438), Sinop (25.659), 
Sorriso (18.091), Tangará da Serra 
(17.647), Lucas do Rio Verde 
(15.557), Primavera do Leste 
(14.647), Cáceres (11.726) e Barra 
do Garças (10.544). 

O documento ainda aponta 
que um total de 386.221 amostras já 
foram avaliadas pelo Laboratório 
Central do Estado (Lacen-MT) e 
que,  a tualmente ,  res tam 116 
amostras em análise laboratorial. 

decorrência do coronavírus no 
Estado. Foram notificadas 609 
novas confirmações de casos de 
coronavírus no Estado. Dos 531.912 
casos confirmados da Covid-19 em 
Mato Grosso 3.886 estão em 

 Secretaria de Estado de ASaúde notificou, até a tarde 
desta segunda-feira (20), 

531.912 casos confirmados da 
Covid-19 em Mato Grosso, sendo 
registrados 13.726 óbitos em 

Edital de Licença 

A Prefeitura Municipal de Cáceres-MT, CNPJ nº 03.214.145/0001-
83, torna público que requereu junto a SEMA/MT – Secretaria de 
Estado de Meio Ambiente, a Licença Ambiental por Adesão e 
Compromisso (LAC) para o programa de substituição de pontes de 
madeira por Aduelas Celular de Concreto. 

Firma o presente. 

Cáceres-MT, 21 de setembro de 2021 

 Antônia Eliene Liberato Dias - Prefeita Municipal de Cáceres-
MT 

Por ser verdade,  

INVESTIMENTO

Governador assina contrato com a Rumo e  
traz ferrovia a Cuiabá, Nova Mutum e Lucas 
Assessoria 

Estudos indicam que mais de 230 mil empregos diretos  serão gerados durante os anos de construção da ferrovia 

Mendes assina contrato para início da construção da 1° Ferrovia Estadual de MT   

Foto: Mayke Toscano/Secom-MT 

EM QUEDA

Mato Grosso registra 609 novos 
 casos de Covid-19 em 24 horas 

Redação c/ Assessoria 

Novos números da Covid-19 no Estado, apontam queda  

Foto: Divulgação
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A abertura oficial da 
semana da árvore, acontece hoje, 
as 09 horas, em frente à Praça do 
Bairro Jardim Aeroporto, com a 
presença da comunidade e 
autoridades. De acordo com o 
Secretário de Saneamento e Meio 
Ambiente, Júlio Parreira, a 

 elebrado hoje, 21 de Csetembro,  o Dia da 
Á r v o r e  b u s c a  

conscientizar a população sobre a 
importância da preservação de 
plantas e florestas para o meio 
ambiente. Com o objetivo de 
provocar uma reflexão sobre o 
tema e estimular condutas 
sustentáveis, a Prefeitura de 
Cáceres, através da Secretaria de 
Saneamento e Meio Ambiente e 
parceiros realizam diversas 
atividades para celebrar a data. As 
ações, que incluem plantio e 
distribuição de mudas, além de 
arrecadação de alimentos, serão 
realizadas entre os dias 21 e 24 do 
corrente mês.  

população se conscientize, 
valorize e preserve os recursos 
naturais e, principalmente, as 
árvores.  

Nos dias 22, 23 e 24, 
equipes da Autarquias Águas do 
Pantanal e Prefeitura Municipal 

semana será aberta com o plantio 
de mudas de espécies nativas e 
com a entrega de cem mudas ao 
representante do bairro. Ele 
ressalta que desenvolver essa 
s e m a n a  d e  a t i v i d a d e s  é  
fundamental para fazer com que a 

Educação, Liamara Rodrigues Silva, 
ponderou que envolver os alunos 
neste tipo de ação, é fundamental 
para que eles sejam impactados pela 
forma que as pessoas tem tratado o 
meio ambiente e se conscientizem 
sobre a necessidade de manter limpo 
nosso rio e seus afluentes.

“Além de promover a 
conscientização da preservação, eles 
aprendem a importância dessas 
atividades e ainda passam a ser 
agentes de disseminação da cultura 
ecológica” observou Liamara. 

Para o secretário de Meio 
Ambiente da prefeitura de Cáceres, 
Júlio César Parreira Duarte, a 
participação e o engajamento deles 
em retirar tudo que estava poluindo a 
praia e margens do rio, foi 
fundamental para conscientizá-los. 
“ Q u a n t o  m a i s  p e s s o a s  e  
p r i n c i p a l m e n t e  c r i a n ç a s  e  
adolescentes estiverem envolvidos 
em questões ambientais e em contato 
com a natureza, mais elas vão 
respeitar e cuidar desse tesouro 
imensurável”, finalizou Parreira. 

De acordo com a diretora da 
unidade escolar, Deliane Silva, os 
alunos por residirem em uma 
comunidade ribeirinha, onde grande 
par te  das  pessoas  busca  a  
subsistência na pesca ou na 
prestação de serviços voltadas ao 
Rio Paraguai, é muito importante 
para eles participarem de projetos 
ambientais que preservem este 
manancial, como foi a limpeza da 
praia do Daveron e seu entorno. “A 
educação é uma grande ferramenta 
d e  c o n s c i e n t i z a ç ã o  p a r a  a  
preservação do meio ambiente e 
inserir nossos alunos neste contexto 
está no nosso projeto político 

o sábado, alunos da escola Nm u n i c i p a l  E d u a r d o  
Benevides Lindote, situada 

no Bairro Jardim das Oliveiras, que é 
banhado pelo Rio Paraguai, 
participaram das atividades alusivas 
ao Dia Mundial da Limpeza. 

pedagógico”, explicou Deliane. 

Já a secretária municipal de 

Para a aluna Isabela Hilana 
de Oliveira Santana, do 5º ano do 
ensino fundamental, foi muito bom 
participar desta limpeza. Ela disse 
que é muito triste ver que as pessoas 
não respeitam o Rio Paraguai e suas 
praias. “Fazer a coleta do lixo é 
muito importante, pois é um 
momento de conscientizar as 
pessoas que não é certo poluir. 
Durante a limpeza nós tiramos 
plástico, garrafas pet e de vidro, 
sacolas e muito lixo. As pessoas 
deveriam saber que este lixo vai para 
o rio e polui as águas”, avaliou. 

Ainda segundo ela, apenas 
15 alunos foram  na atividade devido 
a pandemia, porém ressaltou, que 
todos os protocolos sanitários foram 
cumpridos. Acompanharam os 
estudantes a equipe gestora da 
unidade escolar e uma mãe de aluno. 

previdenciário, voltado para 
servidores responsáveis pela 
Gestão de Pessoas dos órgãos da 
região.  

De acordo com os 
organizadores, o objetivo do 
encontro é uniformizar os 
procedimentos, disseminando 
informações previdenciárias, 
sanando assim as dúvidas dos 
s e r v i d o r e s  d o  i n t e r i o r ,  
principalmente daqueles que 
não dispõem da facilidade de 
procurar pessoalmente o MT 
Prev.  

N a  o p o r t u n i d a d e  
também serão realizadas 
simulações de aposentadorias e 
atendimentos individualizados, 
com o intuito de esclarecer 
dúvidas e proporcionar ao 
segurado conhecimento prévio 
para uma aposentadoria segura 
e sem imprevistos. 

o m  o  o b j e t i v o  d e  Caproximar a previdência 
de servidores públicos 

que  fu tu ramen te  i r ão  se  
aposentar, o Projeto MT Prev 
Itinerante, realiza encontro com 
servidores estaduais da região de 
Cáceres, nesta quinta-feira, 23. O 
encontro acontece nos períodos 
matutino e vespertino na 
Universidade Estadual de Mato 
Grosso, com início marcado para 
as 8h.   Cáceres é a terceira cidade 
a receber o MT Prev Itinerante, 
que já passou por Barra do Garças 
e Alto Floresta. 

Com palestras, serão 
abordados temas para os  
servidores em geral, como as 
novas regras de aposentadoria e 
pensão suas formas de cálculo e 
reajustes, bem como a correta 
i n s t r u ç ã o  d o s  p r o c e s s o s  
adminis t ra t ivos  de cunho 

que trazem benefícios à 
natureza. Ela enfatiza que a 
gestão quer sensibilizar e 
conscientizar a população para 
preservar o maior patrimônio da 
cidade que é o Meio Ambiente. 

“Durante todas nossas 
ações vamos entregar mudas de 
arvores em troca de um quilo de 
alimento que será revertido para 
famí l i as  ass i s t idas  pe la  
Secretaria de Assistência 
Social”, finaliza Eliene.  

estarão na Sicmatur com a 
entrega de mudas e arrecadação 
de alimentos não perecíveis em 
prol das famílias atendidas pela 
secretaria de Ação Social. Ainda 
no dia 23 e 24 as escolas, nos 
períodos matutinos e vespertinos, 
r ecebe rão  v i s i t a s  com a  
p r o m o ç ã o  d e  E d u c a ç ã o  
Ambiental.  

Para a Prefeita Eliene, o 
objetivo desse dia é promover a 
importância da preservação das 
árvores, incentivando a proteção 
do meio ambiente com atitudes 

Da Redação 

CONSCIENTIZAÇÃO

Ação visa sensibilizar a população sobre a importância da arborização urbana e da preservação das florestas

Dia da Árvore será celebrado com plantio de 
 mudas e atividades de educação ambiental 

Prefeita Eliene e secretário Júlio Parreira  

Foto: Thais Sabino

AÇÃO AMBIENTAL

Alunos da Escola Eduardo Benevides Lindote  
 participam da limpeza na praia do Daveron 

Assessoria 

Alunos participando do mutirão de limpeza no rio Paraguai 

Foto: Assessoria

PREVIDÊNCIA

Cáceres recebe projeto MT Prev  
Itinerante nesta quinta-feira (23) 
Da Redação 

Encontro será das 8h às 11h e das 14h às 16h   

Foto: Reprodução
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 ara reunir a maior gama Ppossível de informações 
sobre a dinâmica do 

bioma pantaneiro, o Sebrae MT 
(Serviço de Apoio às Micro e 
Pequenas Empresas em Mato 
Grosso) está fazendo pesquisas 
qualitativa e quantitativa nos 7 
municípios mato-grossenses que 
integram o Programa de Apoio à 
Recuperação do Bioma Pantanal 
Brasil Pró-Pantanal. Os trabalhos 
já começaram em Poconé e na 
próxima semana é a vez de Santo 
Antônio de Leverger e Nossa 
Senhora do Livramento, de 21 a 
27/09. 

O levantamento vai  
identificar os vetores norteadores 
para atuação de forma coletiva, os 
principais problemas, entender 
como os diferentes atores que 
vivem no bioma pantaneiro 
enfrentam as questões climáticas 
e  ambien ta i s ,  mapear  as  

O Estudo da Dinâmica do 
Bioma Pantanal tem como 
objetivo geral caracterizar, 
analisar e discutir a dinâmica dos 
diferentes atores do bioma nos 
eixos econômicos, ambientais, 
sociais e de governança. 

A pesquisa quantitativa 
ou de percepção começou no dia 
27 de julho de forma presencial 
nos 7 municípios e está sendo 
f e i t a  p o r  p e s q u i s a d o r e s  
devidamente identificados e 
seguindo todos os cuidados e 
protocolos sanitários. 

A pesquisa qualitativa 
está sendo feita com 105 grupos 
focais, devendo ter em torno de 7 
a 10 participantes em cada grupo. 
Em Poconé, foram formados 13 
grupos somando 126 pessoas.

Valéria Ribeiro Calisto, 
do Núcleo de Inteligência de 
Mercado do Sebrae MT, reforça 
que esse é um estudo sério e que 
as  pessoas  convidadas  a  
participar podem se sentir 

principais características da 
sociedade pantaneira e sua 
cultura, identificar entraves e 
levantar as potencialidades para o 
desenvolvimento econômico, 
bem como  a s  p r inc ipa i s  
oportunidades de atuação na 
região, verificar quais as 
n e c e s s i d a d e s  d e  
desenvolvimento da governança 
e os problemas relacionados ao 
aspecto econômico. 

“ A s  i n f o r m a ç õ e s  
apontadas pelos integrantes dos 
grupos focais serão trabalhadas 
sem nenhum tipo de identificação 
dos participantes”. Ela destaca a 
seriedade do Sebrae como 
instituição e enfatiza que os 
resultados das pesquisas serão 
utilizados não só para subsidiar as 
ações do Pró-Pantanal, mas 
também outros trabalhos do 
próprio Sebrae, como o Programa 
Cidade  Empreendedora  e  
Sustentável, políticas públicas 
dos municípios e ações de 
entidades empresariais e da 
sociedade como um todo. 

Formatado pelo Sebrae 
nos estados de Mato Grosso e de 
Mato Grosso do Sul, o Pró-
Pantanal cuja duração vai até 
2023, visa estimular e fomentar a 
recuperação econômica do 
bioma, por meio de ações de 
apoio aos empreendimentos 
existentes, da economia criativa e 
da biodiversidade, além do apoio 
às boas práticas de prevenção e 
combate à queimadas que vem 
ocorrendo com frequência no 
território.

seguras. 

 Ministério Público do OEstado de Mato Grosso 
lança nesta quinta-feira 

( 2 3 ) ,  à s  9 h ,  o  p r o j e t o  
“Reconstruindo Sonhos”. A 
iniciativa conta com a parceria do 
Poder Judiciário, Governo do 
Estado, Defensoria Pública, 
Instituto Ação Pela Paz e Ordem 
dos Advogados do Brasil, 
Seccional Mato Grosso. O evento 
ocor re rá  pe la  p la ta forma 
M i c r o s o f t  T e a m s  c o m  
transmissão ao vivo pelo canal do 
MPMT no Youtube. 

O objetivo do projeto é 
fortalecer a reinserção social dos 
reeducandos e a redução da 
reincidência criminal por meio da 
qualificação, habilitação para o 
mercado de trabalho e ampliação 
da compreensão do sentido da 
vida. A coordenadora do Centro 
de Apoio Operacional Criminal e 
da Execução Penal, promotora de 
Justiça Josane Fátima de 

O pro je to ,  p revê  a  
realização de 12 encontros para 
discussão de temas voltados ao 
a u t o c o n h e c i m e n t o  e  
reformulação de valores, como 
f a m í l i a ,  t r a b a l h o ,  
relacionamento, comunicação, 
entre outros. 

Iniciativas semelhantes 
ao Reconstruindo Sonhos já são 
desenvolvidas em outros estados 
e os resultados têm sido 
surpreendentes, mas para que a 
iniciativa dê certo aqui também é 
necessário termos um olhar mais 
humanizado para esta situação”, 
ressaltou a promotora de Justiça. 

“Além da qualificação 
profissional, o projeto dará ao 
reeducando oportunidade para 
que possa repensar o sentido da 
vida. 

Carvalho Guariente, ressalta que 
a proposta é proporcionar à 
pessoa privada de liberdade uma 
nova perspectiva de vida. 

PRÓ-PANTANAL

Sebrae inicia pesquisa em 
 municípios pantaneiros 

Informações vão compor banco de dados para subsidiar ações  do programa, políticas públicas e da sociedade como em geral 

Assessoria 

Levantamento vai identificar os vetores norteadores para atuação de forma coletiva  

Foto: Divulgação

REINSERÇÃO SOCIAL

Projeto Reconstruindo Sonhos  
será lançado nesta quinta-feira  
Assessoria 

Trabalho realizado por reeducandos   

Foto: Divulgação
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De acordo com a Polícia 
Militar que atendeu a ocorrência, 
o veículo era ocupado pelo 
motorista Francisco Aldeni, de 29 
anos e mais três amigos, sendo 

ma criança de 1 ano e 4 Um e s e s  m o r r e u 
supostamente sufocada 

A  P e r í c i a  T é c n i c a 
também foi acionada. No local os 
peritos averiguaram que o corpo 
não apresentava nenhum sinal de 

 corpo de um homem foi Oencontrado boiando no 
r i o  P a r a g u a i ,  n a s 

imediações do Empa, na manhã 
de ontem. 
 O fato foi registrado por 
volta das 07h 30, quando policiais 
receberam informações do Corpo 
d e  B o m b e i r o s ,  q u e  j á  s e 
encontrava no local para resgate 
do corpo.  

O homem aparentava ter 
en t re  40  e  50  anos  e  sua 
identificação não foi possível, 
porque ele não portava nenhuma 
documentação. Ele usava apenas 
um short de tactel e estava sem 
camisa.  

Após os trabalhos de 
praxe, o corpo foi levado ao IML, 
onde aguarda familiares para 
reconhecimento e liberação.

violência, o que leva a crer em 
primeira análise que o homem foi 
vítima de afogamento. 

pela própria mãe, de 17 anos, 
enquanto as duas dormiam na 
casa  da  famí l ia  no  ba i r ro 

Desesperada procurou a 
UPA 24h mais a criança já estava 
sem vida.

Residencial  Vila  Real ,  em 
Cáceres. A tragédia familiar 
aconteceu neste domingo (19). 

A mãe da criança contou 
aos policiais que teria chegado e 
deitado do lado da filha e que não 
se lembra de mais nada. 

Os investigadores de 
Polícia Judiciaria Civil foram 
acionados e acompanham o caso. 

Ela disse que quando 
acordou, viu que estava em cima 
da criança. 

N e s t e  d o m i n g o  o s 
policiais foram acionados dando 
conta que uma criança teria dado 
entrada a UPA 24h e que teria 
chegado ao local já sem vida. 

uas pessoas ficaram Dferidas em acidente de 
trânsito no fim da tarde 

de domingo no Bairro do Garcês. 
O acidente aconteceu por volta 

das 17h 40min, na Rua Radial I, 
quando segundo registro o 
motorista do veículo Corsa 
perdeu o controle da direção e 
capotou na ribanceira.  

dois homens e uma mulher.   
O condutor relatou aos 

policiais que estava retornando 
de uma região de chácaras, 
quando próximo a Chácara Santa 
Helena perdeu o controle, vindo a 
capotar. Testemunhas apontam 
que no momento do acidente 

havia muita poeira suspensa no 
ar.  

O Corpo de Bombeiros 
também foi acionado e prestou os 
primeiros socorros aos feridos, 
encaminhando os mesmos para 
atendimento médico no Hospital 
Regional.  

agressor vinha evitando ser 
intimado e notificado sobre a 
decisão judicial. Diante do 
histórico de agressões contra a 
vítima, o delegado Ricardo 
Marques Sarto representou pela 
prisão preventiva, que foi acatada 
pelo juízo local. O cumprimento 
da prisão contou com apoio da 
equipe da Delegacia de Campos 
de Júlio. 

U m a  d a s  p r i s õ e s 
efetuadas foi contra um homem 
de 43 anos investigado por uma 

 P o l í c i a  C i v i l  e m AComodoro cumpriu nesta 
segunda-feira (20) dois 

mandados de prisões expedidos 
pela Comarca de Comodoro 
pelos crimes de tentativa de 
homicídio e descumprimento de 
medida protetiva. 

tentativa de homicídio cometida 
na cidade de Campos de Júlio. 

O segundo mandado é 
contra um investigado de 26 anos 
q u e  d e s c u m p r i u  m e d i d a s 
protetivas e causou lesões 
corporais em sua convivente. Os 
fatos ocorreram no mês de julho, 
também em Campos de Júlio. 

Desde a concessão das 
medidas protetivas à vítima, o 

COMODORO

Policiais civis cumprem prisões por tentativa  
de homicídio e descumprimento de medidas 

Assessoria 

ACIDENTE

Capotamento no fim de semana deixa 
dois feridos no bairro Garcês em Cáceres 

Condutor perdeu controle do veículo e capotou na ribanceira 

Da Redação 

Carro capotou na ribanceira  

Foto: Cáceres Notícias

TRAGÉDIA

Mãe pega no sono e rola por cima  
da filha, que morre por asfixia 

Joner Campos/CN 

Criança foi atendida na UPA, mas já chegou em óbito   

Foto: Arquivo 

SEM IDENTIFICAÇÃO

Corpo de homem é encontrado  
boiando nas imediações do Empa 
Da Redação 

Corpo está no IML aguardando familiares  

 Foto: Reprodução RNM
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O governador Mauro Mendes e o CEO da Rumo S/A, João Alberto 
Fernandez de Abreu, assinaram nesta segunda-feira (20) o contrato de 
adesão para a construção, implantação e exploração da 1° ferrovia estadual 
de Mato Grosso. A assinatura e respectiva construção da ferrovia são um 
marco para a história de Mato Grosso e um exemplo para os estados 
brasileiros. Página 06  Com o objetivo de 

aproximar a previdência de 
servidores  públ icos  que 
futuramente irão se aposentar, o 
Projeto MT Prev Itinerante, 
realiza encontro com servidores 
estaduais da região de Cáceres, 
nesta quinta-feira, 23. O 
encontro acontece nos períodos 
matutino e vespertino na 
Universidade Estadual de Mato 
Grosso, com início marcado 
para as 8h. 

Página 03

No sábado, alunos da escola 
municipal Eduardo Benevides Lindote, 
situada no Bairro Jardim das Oliveiras, 
que é banhado pelo Rio Paraguai, 
participaram das atividades alusivas ao 
Dia Mundial da Limpeza. 

Página 03

Página 04

Celebrado hoje, 21 de setembro, o Dia da Árvore busca 
conscientizar a população sobre a importância da preservação de plantas e 
florestas para o meio ambiente. Com o objetivo de provocar uma reflexão 
sobre o tema e estimular condutas sustentáveis, a Prefeitura de Cáceres, 
através da Secretaria de Saneamento e Meio Ambiente e parceiros realizam 
diversas atividades para celebrar a data. As ações, que incluem plantio e 
distribuição de mudas, além de arrecadação de alimentos, serão realizadas 
entre os dias 21 e 24 do corrente mês. Página 03 

 O Ministério Público do Estado de Mato Grosso lança nesta 
quinta-feira (23), às 9h, o projeto “Reconstruindo Sonhos”. A iniciativa 
conta com a parceria do Poder Judiciário, Governo do Estado, Defensoria 
Pública, Instituto Ação Pela Paz e Ordem dos Advogados do Brasil, 
Seccional Mato Grosso. O evento ocorrerá pela plataforma Microsoft 
Teams com transmissão ao vivo pelo canal do MPMT no Youtube.  
               Página 05

PREVIDÊNCIA

Plantio e distribuição de mudas é parte da programação  

 Foto: Divulgação 

Cáceres recebe projeto MT Prev  
Itinerante nesta quinta-feira (23) 

Encontro acontece na Unemat   

Foto: Divulgação

AÇÃO AMBIENTAL

Alunos da Escola Eduardo Benevides Lindote  
 participam da limpeza na praia do Daveron 

 Equipe gestora e alunos da EM 
Eduardo Benevides Lindote  

 Foto: Assessoria

INVESTIMENTO

Governador assina contrato com a Rumo e  
traz ferrovia a Cuiabá, Nova Mutum e Lucas 

Contrato foi assinado no Centro de Eventos do Pantanal  

Foto: Secom-MT 

REINSERÇÃO SOCIAL

Projeto Reconstruindo Sonhos  
será lançado nesta quinta-feira  

Capotamento no fim 
de semana deixa

dois feridos no bairro 
Garcês em Cáceres

Mãe pega no sono e 
rola por cima da filha, 
que morre por asfixia

Corpo de homem é 
encontrado boiando nas 

imediações do Empa

Policiais civis cumprem prisões 
por tentativa de homicídio e 
descumprimento de medidas
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